



## Une aide d'urgence est nécessaire



© Libre de droits

### **L'Armée du Salut, dans le Nord de l'Inde, vient en aide aux victimes des inondations.**

Le Territoire de l'Armée du Salut du Nord de l'Inde réagit aux inondations qui ont détruit une grande région. En juillet 2019, quelque 90 personnes sont mortes des suites d'inondations dans et autour de Jasidih, à la frontière entre les États du Jharkand et du Bihar. D'autres pluies diluviennes autour de Bajpur dans l'État d'Uttarakhand ont provoqué de nouvelles dévastations. Des milliers de familles ont été déplacées de chez elles, beaucoup devant dormir dehors. Il en va de même à Jalandhar et à Patiala, dans l'État du Punjab, où les pluies du mois d'août ont inondé des villages entiers et détruit les cultures.

Les membres de l'équipe de l'Armée du Salut qui ont visité les zones inondées ont signalé que l'hygiène était mauvaise et que les gens mouraient de faim.

Deux projets de soutien d'urgence ont été financés par le Quartier Général international de l'Armée du Salut. De la nourriture : thé, farine, dal, sucre et huile, et des draps de lit seront fournis aux familles les plus nécessiteuses. Les projets financeront une première distribution pour un total de 1400 familles, soit environ 7000 personnes.

#### **Auteur**

La Rédaction / Source : Salvation Army IHQ

#### **Publié le**

6.9.2019